
Jahresbericht HV 2021 

 
Liebe Mitglieder 
Das Virus hat uns immer noch im Griff, weshalb wir auch dieses Jahr unsere HV brieflich abhalten und 
keine offizielle durchführen. Beachten Sie bitte die Anmerkungen am Ende des Berichts. 
 
 
Das Berichtsjahr 2020 / 2021 
 
Im letzten Vereinsjahr hielten wir keine offizielle Sitzung ab. Die laufenden Geschäfte wurden online 
über Mail besprochen und im Zirkulationsverfahren erledigt. 
 
Chlausmarkt 

- Corona zum Trotz konnte der Chlausmarkt durchgeführt werden. Die beiden Klassen vom 
Wiesental haben sich tüchtig ins Zeug gelegt und trotz einem eher ungünstigen Standort alles 
verkauft. Am Schluss konnten Fr. 1860.40 überwiesen werden. Ein grosser Dank gilt den 
Jugendlichen, den beiden Klassenlehrern und nicht zuletzt auch den Eltern, die fleissig 
mitgebacken haben. 

 
 
Kassa 
Einem Ertrag von Fr. 3430.40 stehen Ausgaben von Fr. 5'372.70 gegenüber. Mit einem Kassastand 
von Fr. 16'331.60 stehen wir auf gesunden Beinen. 

- Genaueres zum Kassabericht und Budget entnehmen Sie bitte dem Anhang. 
 
 
Aus dem Vorstand 
Unser langjähriges GPK Mitglied, Esther Gächter, möchte ihr Amt in neue Hände übergeben. Sie hat 
in Claudia Saxer auch gleich schon eine Ersatzrevisorin gefunden. Claudia Saxer verstärkt neu den 
Oberstufenschulrat und ist in dieser Funktion Schulhausschulrätin vom Wiesental. 
 
 
Aiducation 

- In Kenia waren die Schulen während 10 Monaten geschlossen. Zur Zeit läuft der Unterricht 
wieder. Durch die Pandemie ergaben sich einige Verschiebungen in Bezug auf die Schuljahre. 
Eine Übersicht befindet sich am Ende dieses Informationsteils. 

- Auf Ende 2020 hätten Brian und Ann die Mittelschule abschliessen und ihr Studium beginnen 
sollen. Wegen der Pandemie haben sie erst im April 21die Prüfungen machen können und 
warten nun auf die Ergebnisse. 

- Ende des letzten Jahres hat uns Aiducation vermeldet, dass Mark offenbar einen anderen 
Unterstützer gefunden hat, weshalb wir unsere Zahlungen per sofort sistiert haben. Der 
Vorstand hat daraufhin beschlossen, an seiner Stelle neu Julieh zu unterstützen. Sie ist im 
gleichen Schuljahr wie Mark und kommt aus Naivasha. Es entstehen also keine zusätzlichen 
Kosten. 

- Corona hinterlässt auch in Kenia Spuren. Schule ist nur bedingt möglich und auch dort 
verlieren viele ihre Arbeit. Aiducation ist daher mit der Bitte an uns herangetreten, ob wir 
nicht noch eine zusätzliche Schülerin unterstützen könnten. Das Mädchen heisst Mary, ist im 
letzten Schuljahr und ihr Vater hat seinen Job verloren. Unsere Finanzen lassen dies zu. 
Folglich haben wir der Anfrage stattgegeben. Auch sie hat im April abgeschlossen. 

- Auf Jahresende hätten auch Anne und Julieh ihre Schulzeit abgeschlossen. Sie werden ihre 
Schlussprüfungen statt im Spätherbst 21 voraussichtlich im März 2022 machen. 



- Aktuell unterstützen wir folglich noch 3 Schülerinnen 
- Unsere Finanzen lassen es zu, so dass wir wiederum zwei neuen Schülerinnen / neue Schüler 

unterstützen könnten. 

Aktuelle Jahrgangseinteilung per März 2021 

1. Schuljahr 2. Schuljahr 3. Schuljahr 4. Schuljahr 

 Alicia Anne 
Julieh 
 

Mary 
Brian 
Ann 

 

 Jahrgangseinteilung per Juli 2021 

1. Schuljahr 2. Schuljahr 3. Schuljahr 4. Schuljahr 

  Alicia Anne 
Julieh 
 

 

Altstätten im Mai 2021 

Ralph Good     Manuel Waibel 

       

 

 

Anträge zuhanden HV 2021 

1) Der Vorstand wird bestätigt. 
2) Der Jahresbericht der beiden Präsidenten wird genehmigt. 
3) Rechnung 2020/2021 und Budget 2021/2022 sei zu genehmigen und den Anträgen der GPK 

zuzustimmen. 
4) Auf Juli 2021 sollen in Absprache mit Aiducation zwei weiteren Jugendlichen durch unsere 

finanzielle Unterstützung ein schulisches Weiterkommen ermöglicht werden. 
5) Der Vorstand möchte von seinen Mitgliedern die Vollmacht erhalten, dass er je allenfalls 

noch einen oder mehrere Schüler und Schülerinnen unterstützen kann, falls es deren 
finanzielle Situation erfordern sollte. Er wird dabei die eigenen finanziellen Möglichkeiten 
genau im Auge behalten. 

6) Der Vorstand schlägt Claudia Saxer als Ersatz für Esther Gächter als Revisorin vor. 
 

Falls bis Ende Juni keine Rückmeldung in Bezug auf eine Ablehnung der obigen Anträge erfolgt, 

gelten die Anträge als Beschluss und sind gültig. 


